



Nombre de alumnos: Alondra Gabriela García Ramírez

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales

Nombre del trabajo: unidad III padecimientos más frecuentes

Materia: enfermería y practicas alternativas de salud

Grado: 8

Grupo: B

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

3.1 Padecimientos: Digestivo, respiratorio, circulatorio, nervioso, endocrino, esquelético, muscular

Se le llama diarrea a las heces acuosas y blandas.

Las causas más comunes de diarrea incluyen: Contaminación por bacterias en alimentos o agua, Virus como la gripe, el norovirus o rotavirus. El rotavirus es la causa más común de diarrea aguda en niños

Padecimientos esquelético y muscular

La fractura puede definirse como la interrupción de la continuidad ósea ó cartilaginosa II.

Hay varias circunstancias que pueden dar lugar a una fractura, aunque la susceptibilidad de un hueso para fracturarse por una lesión única se relaciona no sólo con su módulo de elasticidad.

El esguince, es una torcedura articular traumática que origina una distensión o una rotura completa de los tejidos conectivos estabilizadores.

Padecimientos respiratorios

La bronquitis es una inflamación del revestimiento de los bronquios que llevan el aire hacia adentro y fuera de los pulmones.

La neumonía es una infección en uno o ambos pulmones. Causa que los alvéolos pulmonares se llenen de líquido o pus.

La tos ferina Es una enfermedad bacteriana altamente contagiosa que ocasiona una tos violenta e incontrolable que puede dificultar la respiración. A menudo se escucha un sonido "convulsivo" profundo cuando la persona trata de inspirar.

3.2 Espantos o sustos

El susto, tal como lo menciona Sasson, es un fenómeno muy complejo que está relacionado con los conceptos de pérdida, así como con los de introducción.

El derivado del susto es una posesión.

susto se puede localizar en el cerebro, en el estómago, en la boca del estómago y también en el corazón.

Retomando las palabras de Nathan al referirse a la etimología del susto o espanto

Tomo en consideración el concepto de extracción que se refiere a sacar de un estado de paz

Tomo en consideración el concepto de extracción que se refiere a sacar de un estado de paz

Nathan refiere que esta bipolaridad semántica “efracción-extracción” de la envoltura y membrana del sujeto

Se presenta en todos los sistemas terapéuticos que recurren a la etiología por el espanto.

Es como si la cáscara del alma, como la define Nathan, se abriera a causa de un trauma dejando salir la esencia del sujeto

Su alma, o dejando entrar otra esencia que le es ajena

La sombra se describe como un concepto inmaterial que tiene la misma forma del cuerpo humano, y se diferencia del concepto de alma

Porque esta última es concebida como la parte que abandona el cuerpo después de la muerte

3.3 Trastorno de la piel

La dermatofagia es un trastorno psicológico que implica el hecho de morderse la piel.

Estas pequeñas lesiones que originan las mordeduras, acaban causando el enrojecimiento de la piel, que puede sangrar, y la aparición de heridas.

La dermatofagia suele asociarse con personas con un temperamento más bien nervioso y/o ansioso;

También se relaciona con estados o momentos de tensión y estrés.

Además, presenta características del espectro obsesivo-compulsivo y de los trastornos del control de los impulsos.

Obsesiones y compulsiones

Si figura en el DSM-5, en cambio, el trastorno por excoriación, un trastorno parecido pero que no debemos confundir con la dermatofagia; en él, la persona se rasca la piel (no se la muerde).

2. Ansiedad

Cuando la persona siente esa inquietud interna, junto al nerviosismo y a los síntomas fisiológicos propios de la ansiedad, buscará aliviar ese estado mediante una acción impulsiva.

